



Ce dimanche 9 février, est jour de vote dans le cadre des municipales et législatives 2020.

C'est aux alentours de 12h que le président Paul Biya et Mme Chantal Biya sont arrivés à l'Ecole publique de Bastos pour remplir leur devoir citoyen.

Le couple présidentiel a été accueilli par les autorités administratives. Le président et son épouse ont ensuite pris directement la route du bureau de vote de cette école primaire bilingue. Paul Biya a salué les responsables du bureau de vote avant d'accomplir son devoir de citoyen. La Première Dame fait le même exercice.

Le vote étant secret, on pourrait toutefois deviner le parti à qui Paul Biya donnera ses voix. Il s'agit bien évidemment du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (Rdpc), parti dont il est par ailleurs le président national. « **La démocratie Camerounaise est en marche malgré quelques petits partis politiques qui appellent au Boycott** », a réagi à chaud le président Biya Biya après son vote, invitant par la même occasion les citoyens à se rendre dans les urnes pour accomplir leur devoir civique.